
ACTA N° 571. Siendo las 13:00 horas del día 09 de noviembre de 2023, se da por comenzada 

la reunión de Comisión Directiva en forma virtual. Participan de la misma los siguientes 

miembros:  Daniel G. Méndez, J. Omar Scheneiter, Alex L. Zilli, Juan Mattera, Ivana Varea, 

Pablo L. Cicore, Adriana N. Andrés, Luis Gándara y M. Lorena Agnelli. --------------------------- 

Adicionalmente, se suman en el punto 5 Marcelo Paytas y Gustavo Rosatti por la Comisión 

Organizadora del 47° Congreso AAPA. ------------------------------------------------------------------- 

Se trata el siguiente orden del día: 1. Lectura y aprobación del acta N° 570; 2. Informe de 

tesorería - Situación financiera - Estado del padrón de socios; 3. Elección de la sede del 47° 

Congreso AAPA; 4. 47° Congreso AAPA – Presentación Sede Reconquista. 5. Novedades 

delegados regionales. 6. Convocatoria Asamblea: Balance y Memoria. 7. Varios. ------------- 

1. Lectura y aprobación del acta N° 570. El presidente J. Omar Scheneiter inicia la lectura 

del Acta Nº 570. Juan Mattera propone su aprobación. Se aprueba por unanimidad. -------- 

2. Informe de tesorería - Situación financiera - Estado del padrón de socios. Juan Mattera 

consulta a Pablo L. Cicore sobre la situación de los socios de AAPA, Pablo comenta la 

situación sobre las cuotas adeudadas. Se plantea enviar nota para invitar que regularicen 

su situación. J. Omar Scheneiter plantea actualizar el valor de las cuotas. Pablo Cicore va a 

consultar cómo se actualiza y cada cuánto. Pablo Cicore analiza los ingresos y egresos. Omar 

Scheneiter menciona una factura que está pendiente de pago para que se vaya pagando 

($164.000). También menciona un subsidio de Secretaría de Agricultura y de FONARSEC que 

están por ingresar. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

3. Elección de la sede del 47° Congreso AAPA. Juan Mattera menciona cómo se realizó la 

elección de la sede del 47° Congreso de AAPA, donde se realizó una evaluación de las tres 

sedes propuestas (Bariloche, Tucumán y Reconquista) según varios atributos (Atractivo 

turístico; Producción animal en la economía local; Vinculación interinstitucional; Comisión 

Organizadora propuesta; Posibilidades de financiamiento; Accesibilidad; Infraestructura; y 

Capacidad hotelera). De dicho análisis resultó elegida la Sede Reconquista. ------------------- 

4. 47° Congreso AAPA – Presentación Sede Reconquista. Se unen a la reunión Gustavo 

Rosatti y Marcelo Paytas de la Comisión Organizadora. Presentan fotos del Instituto 

Superior del Profesorado N° 4 donde se hará el 47° Congreso AAPA en la ciudad de 

Reconquista, Santa Fe. Muestra las instalaciones contando con un aula magna para 350 

personas y múltiples aulas satélites, y un salón multi-espacio para 100 personas. Presentan 

a los posibles integrantes de las Subcomisiones: Académicas; Finanzas; Comunicaciones y 

Logística. Participan miembros de distintas instituciones (INTA, AAPA, UBA, UNL, UCSF, 

UNNE, SRA, CCENS). Se suman los editores de la RAPA a la subcomisión académica. Rosatti 

anuncia que antes del 30/11 van a hacer una primera reunión para conformación de 

subcomisiones. No está aun definido el logo ni el lema. Piden opiniones a la CD al respecto. 

Ivana Varea sugiere que contacte a Federico Miri quien confeccionó el logo del 46° Congreso 

AAPA. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

5. Novedades delegados regionales. M. Lorena Agnelli habla de la reunión pasada el viernes 

3/11 que mantuvieron los delegados regionales. De la misma surgen propuestas o ideas a 

implementar: + Generar una encuesta sobre el 46° Congreso. + En las reuniones o eventos 

de producción animal que haya, difundir sobre la AAPA. Utilizar Spots, folletos, diapositivas, 

etc. + Difundir las actividades regionales en el marco de AAPA. + AAPA está muy presente 

en las redes y medios en el período pre y post congreso. Mejorar esos baches en donde no 

hay tanta presencia. Juan Mattera propone que se podría mejorar realizando webinars o 

simposios o seminarios al año, quizás organizados por 2 de las 11 secciones en cada año, 

durante el primer semestre. M. Lorena Agnelli solicita autorizar a que los resúmenes de 

AAPA sean posible de ser linkeados a las páginas de los profesionales. Se autoriza poner el 

link al suplemento del congreso. M. Lorena Agnelli también comenta que sería bueno 

elaborar mapas interactivos de los delegados regionales para subir a la web. Por último, 

surge la necesidad de actualizar y mejorar la página web de AAPA, el canal de YouTube, etc. 



6. Convocatoria Asamblea: Balance y Memoria. Se recuerda la realización de la Asamblea 

el día 16 de noviembre a las 17 horas. -------------------------------------------------------------------- 

7. Varios: Pablo L. Cicore menciona la próxima jubilación de Silvia y ver el tema de la 

contratación o no de una secretaria part-time como monotributista para ir entrenando en 

dicha función. Se están averiguando costos de dicha contratación. ------------------------------- 

Siendo las 15 horas, se da por finalizada la reunión. ----------------------------------------------------- 
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